

秋の交通安全県民運動実施中！

期間：9月21日(金)～30日(日)

秋の交通安全県民運動が実施されています。夕暮れの時刻が早まり、あっという間に暗くなって、ものが見えにくくなります。夜間の事故を防ぐため、自動車は早めのライト点灯とハイビームの積極活用、自転車はライトの点灯と反射材の使用、歩行者は反射材の着用を徹底し、夜間の交通事故ゼロを目指しましょう。

ドライバーは 早めのライトと ハイビーム



暗くなり始めたな、と感じたときがライトの点け時です。ライトはハイビーム（上向き）を基本に、こまめに切り替えながら運転しましょう。

自転車は ライトと反射材



無灯火でも自分からは見えているから大丈夫、と考えがちですが、自動車からはほとんど見えません。ライト点灯で自分の存在を知らせましょう。

歩行者は 反射材の着用を



夜間の外出は、たとえ近所でも反射材や懐中電灯などを携帯しましょう。明るい服装だとより効果的です。

スクールガード・リーダーの活動を紹介します



渡會 哲夫さん（四日町）

子どもたちを交通事故や犯罪から守る防犯ボランティア、スクールガード・リーダーとして活動されている渡會さん。朝は交差点に立っての見守りや、登下校時の付き添い、避難訓練への参加など年間約150日活動されています。渡會さんは活動について「子どもたちとの会話を楽しみながら活動しています。子どもたちが事件や事故に巻き込まれないよう、できる限り続けたいです。」と話していました。



町の人口 平成30年9月1日現在

世帯数	2,349戸	(-3)
総人口	7,153人	(-7)
男	3,504人	(-4)
女	3,649人	(-3)
(8月中の異動)		
出生	2人	転入 9人
死亡	9人	転出 9人

※この人数は外国人も含めたものです。

楽がき帳

9月16日の町内一周駅伝競走大会、天気予報では雨も心配されたのですが、すがすがしい秋晴れ。表紙は鮮やかな青空を背景に、6人のランナーが駆けてゆくスタートシーンの写真になりました。スタートから、回れる限り各中継地点で写真を撮りたいと思っていたのですが、皆さんとても速く、3つの中継所しか回る事ができませんでした。

当日は、ランナーの皆さんにとってはちょっと暑いぐらいの天候だったと思います。そんな中でも、各ランナーがチームのため、全力を振り絞って中継所に飛び込んでくる様子、それを支えるチームスタッフの皆さんの懸命な様子がとても印象に残りました。各チームの皆さん、大変お疲れ様でした。(あ)